



Rechts unten ein einzelnes Schlusslicht
an einem K4 – und es blitzt wirklich!

K4 von Lenz jetzt auch mit blitzendem Schlusslicht

«Nachschuss» erwünscht

Als «Nachschuss» bezeichnet man in der Eisenbahnfotografie ein Foto, das den Zug nach seiner Vorbeifahrt abbildet. Solche Aufnahmen sind eher weniger in der einschlägigen Literatur zu finden. So kommt auch nur selten die Signalisierung am Ende eines Zuges richtig ins Bild. In den zurückliegenden Epochen gab es am Zugschluss einige reizvolle kleine Details, die sich für die Umsetzung in das Modell geradezu anbieten. Dieser Umstand hat die Firma Lenz veranlasst, sich einer solchen, in unserem Fall typisch schweizerischen, Zugschlussignalisierung im Massstab 1:45 anzunehmen.



Sind beide beiliegenden Schlusslichter eingesteckt, leuchten diese ...



... genauso dauerhaft wie nur ein links eingestecktes Schlusslicht.



Die Nachbildung der Schlusslichthalter entspricht der Vorbildsituation.



Dieser kleine Bügel stellt den Kontakt zur Stromaufnahme dar.